

Erfolg für die Fussballabteilung

Fussballobmann Toni Kollers persönliche Bemühungen, für seine Abteilung die nötigen Geldmittel zu beschaffen, waren von Erfolg gekrönt. Es gelang ihm, vom Schweizerischen Fussballverband Fr. 5000.– und von der Aktion «Freunde der Nationalmannschaft» Fr. 2500.– zu erhalten.

Vorstandswahlen

Für den freigewordenen Sitz des Vizepräsidenten für die Deutschschweiz wurde Toni Koller (BS) vorgeschlagen und gewählt. Die übrigen Vorstandsmitglieder, Faustinelli als Vizepräsident der Westschweiz, Fischer als Kassier, Stoppini und Besson als Beisitzer sowie Fräulein Scherrer als Protokollführerin wurden alle für eine weitere Amtszeit wiedergewählt. Bei der Wiederwahl Stoppinis

gab es kurze Diskussionen wegen seiner Passivität. Doch dieser verteidigte sich und wies auf die mangelnde Informationspolitik innerhalb des Vorstandes hin. Er hofft, dass künftig die italienische Schweiz mehr berücksichtigt wird.

Der SGSV erhält neues Sekretariat

Um das neue SGSV-Teilzeitsekretariat haben sich sieben Interessenten beworben. Die definitive Auswahl wird demnächst vorgenommen. Die Wahl dürfte mit grösster Wahrscheinlichkeit auf einen Bewerber aus dem Raum St. Gallen fallen.

Um 13 Uhr schloss Präsident Ledermann die Versammlung und übergab die Verbandsfahne seinem Nachfolger Klaus Notter. Damit hat der SGSV für die nächste Zeit seinen Sitz in St. Gallen.